

La section basket de Clémenceau rencontre le haut niveau



Cholet, salle Laënnec, 9 février 2010. Les élèves de la section sportive scolaire attentifs aux explications de Laurent Buffard.

En invitant l'entraîneur de Rezé (44) Laurent Buffard et deux joueuses évoluant en Ligue Féminine, Jean-Michel Masset, le coordinateur et Gaétan Cherbonnier, l'entraîneur de la section basket ont voulu sensibiliser les élèves au sport de haut niveau. 20 élèves de la section sportive scolaire, garçons et filles de la 6^e à la 3^e ont travaillé et échangé avec Laurent Buffard, Doriane Tahane et Mélanie Plust les joueuses. Jean-Michel Masset analyse les objectifs de cette rencontre ; « *Nous voulons montrer aux élèves la vie de sportifs professionnels de haut niveau, le rythme important de travail et le nombre de choses encore*

à faire pour parvenir à un certain niveau ». La séance s'est déroulée en deux temps, avec une première partie pratique et technique en ateliers comprenant des exercices de tirs sous la conduite des intervenants. Dans un second temps, les jeunes de la section ont pu échanger en abordant quatre thèmes avec leurs invités ; le parcours professionnel, l'entraînement, la vie en club et la reconversion. Les conseils et les réponses obtenus dans le dialogue permettront sans doute aux jeunes basketteurs de mieux les aider dans leur parcours scolaire et d'éclairer un peu plus leur vision sur le sport de haut niveau.